



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion Rhein-Erft-Kreis

Vorsitzender des Verkehrsausschusses
Herrn Johannes Bortlitz-Dickhoff
Steingasse 29
50321 Brühl

03.02.2016

Anfrage zur Ausschusssitzung am 11.02.2016
Sachstand Verkehrssituation Bahnübergang Ursulastraße (K14)

Sehr geehrter Herr Bortlitz-Dickhoff,

die SPD-Fraktion bittet zur o. g. Sitzung um die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist der Sachstand bezüglich des Bahnübergangs Ursulastraße (K14)
2. Was unternimmt die Kreisverwaltung derzeit, um eine schnellstmögliche Inbetriebnahme gewährleisten zu können?
3. Bis wann rechnet die Kreisverwaltung mit der Inbetriebnahme?

Begründung: Die Schließung des o. g. Bahnübergangs war zuletzt in der Verkehrsausschusssitzung im November 2015 Thema. Die Problematik verschärft sich zusehend, da der Ort Hürth-Kalscheuren nicht nur von dieser Sperrung, sondern auch von den durch den Bau der B265n entstehenden Einschränkungen (Brückenbauwerk Hans-Böckler-Straße) betroffen ist. Zuletzt haben sich deshalb auch die Stadt Hürth und der Arbeitskreis Wirtschaft Hürth schriftlich an den Kreis gewandt.

Die SPD-Fraktion ist deshalb an einem aktuellen Sachstand und einer Einschätzung der Verwaltung interessiert.

Mit freundlichen Grüßen

Dierk Timm
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Bert Reinhardt
Kreistagsmitglied

Verteiler:
Landrat, Fraktionen,
Gruppe